



Commentaire du père Mickaël Le Nezet

Mardi 2 juillet 2024

1^{ère} lecture : Amos 3, 1-8 ; 4, 11-12

Évangile : Mt 8, 23-2.

En ce temps-là, comme Jésus montait dans la barque, ses disciples le suivirent.

Et voici que la mer devint tellement agitée que la barque était recouverte par les vagues. Mais lui dormait.

Les disciples s'approchèrent et le réveillèrent en disant : « *Seigneur, sauve-nous ! Nous sommes perdus.* »

Mais il leur dit : « *Pourquoi êtes-vous si craintifs, hommes de peu de foi ?* » Alors, Jésus, debout, menaça les vents et la mer, et il se fit un grand calme.

Les gens furent saisis d'étonnement et disaient : « *Quel est donc celui-ci, pour que même les vents et la mer lui obéissent ?* »



Jésus dort alors que la barque est malmenée par les vagues. Mais si Jésus dort ainsi c'est qu'il a confiance, lui, en ses disciples. Il a foi en eux et en leur capacité à prendre les bonnes décisions pour cette traversée houleuse. « Pourquoi êtes-vous si craintifs ? » Allons de l'avant sans crainte, sûrs que le Seigneur sait ce qu'il fait en nous appelant à mener la barque de son Église.

Bonne journée

Père Mickaël